

Kleine köstliche Meisterwerke

2 TB
13.9.19

Ferienkinder backen in der Förderstätte Anger

Anger. Köstliche Krümelmonster und Minion-Cupcakes konnten Mädchen und Buben bei einem Backkurs in der Förderstätte der Lebenshilfe im Zuge des Ferienprogramms der Gemeinde Anger-Aufham backen.

Sehr zum Staunen und zur Freude aller Beteiligten, kamen dabei einige Hilfsmittel zum Einsatz, mit denen sich auch körperlich beeinträchtigte Menschen sehr gut an den Teilschritten des Backens beteiligen können, berichtet die Förderstätte in einer

Presseaussendung. Diese wurden natürlich auch von den Kindern begeistert getestet. Mit viel Eifer und Ausdauer gingen die Nachwuchsbacker routiniert ans Abwiegen, Färben, Rühren, Befüllen und Backen.

Nach einer Stärkung wurden dann die fertigen Küchlein mit Creme bespritzt und originell als Einzelstücke verziert. Somit entstanden viele fantasievolle süße Meisterwerke, die die Mädchen und Buben stolz mit nach Hause nehmen durften.

– red



Lassen sich die Meisterwerke schmecken: die Ferienkinder zusammen mit Mitarbeitern der Förderstätte Anger der Lebenshilfe sowie den Menschen mit Behinderung, die die Förderstätte besuchen. – F.: Lebenshilfe